





Iberdrola, una empresa de producción, distribución y comercialización energética, es una de nuestra sociedades claves más importantes.

Esta compañía nos proporciona la energía necesaria para que luego se puedan cargar los coches eléctricos en nuestra gasolineras.

La eleccion de esta empresa ha sido por consecuencia de la manera en la que logran su energía; de forma renovable y limpia.

AZKAYO eraikuntzak

Azkayo es una empresa de construcción situada en Bizkaia, que contribuye en la instalación de todos nuestros cargadores, tanto para transportes eléctricos, coches como bicicletas. De esta manera, nos aseguramos de un buen servicio seguro de fabricación y calidad.

Para ello, nosotros les proporcionamos los materiales que necesiten con el fin de facilitarles el trabajo.





Con la idea de expandirnos, principalmente por España y posteriormente en otros países, Twitter colabora con nosotros para hacer esto posible. La compañía da a conocer nuestra imagen en esta red social, ya que hoy en día mucha gente las utiliza.

Con el patrocinio de esta empresa el proceso de expansión será más fluido y fácil porque tendremos más clientes.





Saltoki es una empresa que nos suministra materiales para el montaje de nuestros productos.

Además, sus trabajadores están especializados en la movilidad eléctrica, y son los que nos ayudan con el diseño de nuestros productos.

Por otra parte, al ser sus clientes, nos proporcionan múltiples donaciones las cuales utilizamos para seguir progresando.





GREENPEACE

Greenpeace ONG es una ambientalista que protege defiende el medioambiente. Como nuestra empresa ofrece una alternativa a la gasolina que hace que disminuya la emisión de gases que perjudican al planeta, esta empresa y PLUG-IN colaborarán juntas y sacarán una serie de anuncios para concienciar del cambio que necesita nuestra sociedad con respecto a los vehículos que actualmente se utilizan.



Cima digital es una empresa que se dedica al desarrollo y diseño de páginas web y tiendas online. Gracias a la amplia variedad de servicio que nos ofrece, contamos con ellos para la creación de nuestro espacio en la red y el desarrollo de nuestra aplicación.

Esta empresa nos proporciona una ventana al mundo y de esta manera nos damos a conocer como empresa y hacemos publicidad de nuestros productos.



Bilbao

El Ayuntamiento de Bilbao es una de nuestras sociedades clave más importantes. Nuestra ciudad de origen da mucha importancia a la vida sostenible y al cuidado del medio ambiente, por lo que subvencionará una parte de nuestro proyecto y nos hará publicidad en las carteleras del tranvía, del metro y de los autobuses.

